

# Schützen feiern ihre neue Königin

Anke Wortmann besteigt den Thron in Lienen / Mitgliederehrungen und Fest für die Kinder

**LIENEN.** Lienes neue Schützenkönigin heißt Anke Wortmann. Beim Königschießen hatte sie sich gegen ihre zahlreiche Konkurrenz als beste Schützin durchgesetzt und die Königinnenwürde des Schützenvereins Lienen von 1893 errungen. Zu ihrem Prinzgemahl erwählte sie Stefan Elsässer. Als Ehrendamen begleiten das Paar Andrea Blom, Sabine Daweke, Jana Jedmin und Ina Lammert. Den schwierigen Posten des Königsadjutanten für die Amtszeit des neuen Königspaares teilen sich Daniel und Udo Wortmann.

Zum siebten Mal wurde das traditionelle Schützenfest im Rahmen des Dorffestes „Lienen in Grün“ am Dorfteich gefeiert. Nach Wochen der Vorbereitung begann am Freitag das Fest mit dem Kinderschützenfest und einer After-Work-Party mit Horse-Riding und Cocktail-Bar, schreibt der Schützenverein. Für die Stimmungsmusik sorgte die Mobildisco „SimLu“ mit den DJs Simon Vahrenhorst und Lukas Kemper. Zahlreiche Schützen und Gäste verbrachten dabei einen amüsanten Abend.

Am Samstag traten die Schützen um 16.30 Uhr am „Haus des Gastes“ an, um das alte Königspaar Christoph Spannhoff und Diane Sendermann abzuholen. Um 19.45 Uhr wurde die Proklamation der neuen Königin Anke Wortmann vom ersten Vorsitzenden Tobias Elsässer vorgenommen. Auch das neue Kinderkönigspaar wur-

de gekrönt: Jana Sendermann und Florian Segger lösten Jonas Lieske und Patricia Strietelmeier als Kinder-Regentenpaar ab. Im Anschluss an die Proklamation fand eine ausgelassene „Party im Schützenzelt“ mit der Live-Party-Band „Modus“ statt, heißt es im Bericht weiter.

Nach einem feierlichen Gottesdienst und einem beschwingten Konzert des Ensembles „Kaffee“ der Musikschule Tecklenburger Land marschierten die Schützen am Sonntag mit dem Musikverein Lienen und dem Spielmannszug TV Hohne zum Anwesen Wortmann, um das neue Königspaar mit Hofstaat abzuholen. Am Ehrenmal an der evangelischen Kirche gedachten die Schützen ihrer verstorbenen Kameraden, aber auch all derer, die durch Terror und Gewalt ihr Leben geben mussten.

Vor dem Festzelt wurden zudem Auszeichnungen vorgenommen: Geehrt für 50-jährige Vereinszugehörigkeit wurde Rolf Gersie, für 25 Jahre im Verein wurden Ehrenvorsitzender Hans-Jürgen Hukriede und Detlev Jasper ausgezeichnet.

Besonders stimmungsvoll war das berühmte „Ständchen am Königstisch“. Der Musikverein Lienen und der Spielmannszug TV Hohne sorgten für ausgelassene Fröhlichkeit bei den Majestäten, Schützen und Gästen. An das Ständchen schloss sich die Party „Lienen in Grün“ mit der Mobildisco „SimLu“ an.



**Königspaar mit Ehrendamen und Kinderkönigspaar:** Königin Anke Wortmann und Prinzgemahl Stefan Elsässer, Kinder-Königspaar Jana Sendermann und Florian Segger sowie die Ehrendamen (von links) Andrea Blom, Jana Jedmin, Sabine Daweke und Ina Lammert.

## Schießergebnisse

Im Meisterschaftsschießen der Damen wurden Anke Wortmann (goldene Plakette), Jana Jedmin (silberne Plakette) und Diane Sendermann (bronzene Plakette) ausgezeichnet. Die Schützenschnur der Damen errang Anke Wortmann. Bei den Herren behauptete Tobias Elsässer beim Ringen um die Meisterschaft seinen ersten Platz gegenüber Daniel Wortmann

und Dietmar Wiethaup. Die Schützenschnur der Herren errang Fritz Vahrenhorst. Vereinsmeisterschaft: Christian Kammann errang vor Dieter Wortmann und Marco Königkrämer die goldene Plakette. Die Schützenschnur des Vereins erhielt Marco Dierkschneider. Schützenfestpokal 2017: Jana Jedmin. Königspokalschießen: Rei-

ner Hölscher. Vogelschießen: Olaf Dörling (rechter Flügel), Daniela Kriege (linker Flügel), Marc Rasecke (linke Kralle), Tobias Elsässer (rechte Kralle), Sebastian Fahrland (Zepter), Matthias Voß (Reichsapfel), Nadine Högler (Krone), Daniel Wortmann (Kopf), Christian Kammann (Schwanz), Katrin Birke-meier (Rumpf), Nadine Högler (Ring).